

Pintura y acondicionamiento de los Colegios y construcción de uno en la Barriada de las 630.

# El Ayuntamiento pone a punto las instalaciones escolares del nuevo curso

Mientras los 12.000 alumnos de nuestra Ciudad disfrutan de las vacaciones de verano, el Ayuntamiento aprovecha la inactividad de los centros escolares para poner a punto sus instalaciones. Los colegios públicos y privados, así como los Institutos de Puertollano, están siendo reacondicionados y revisados (pintura, albañilería, carpintería, fontanería, etc.) para que, en septiembre, se encuentren perfectamente preparados para el inicio de las clases. Además, el Ayuntamiento ha comprado una parcela en la barriada de las 630 para construir un nuevo Colegio Público que entrará en funcionamiento en el curso 1994-95, en tanto que las obras del nuevo Instituto, frente al campo de fútbol de Repsol, entran en su última fase, para que las clases comiencen el próximo otoño.

El Ayuntamiento ha comprado una parcela de 4.720 metros cuadrados, en el Polígono de la Virgen de Gracia, para construir en esos terrenos un nuevo Colegio Público de Enseñanza Primaria, que entrará en funcionamiento en el curso escolar 1994-95.

Las obras de construcción comenzarán de forma inmediata. El futuro Colegio Público se ubicará entre las calles Malagón y Manzanares, en la barriada de las 630. Con el nuevo edificio escolar, se satisface la creciente demanda de plazas escolares en esta zona, en la que se prevé un aumento de la población debido a la construcción de viviendas sociales y las del Pau II.

Se trata de una zona de expansión de nuestra Ciudad, detrás del Hospital Santa Bárbara, en la cual el incremento de vecinos traerá

consigo una mayor necesidad de puestos escolares.

La Parcela VII.1 del Polígono Virgen de Gracia en la que se construirá el nuevo Colegio Público ha sido adquirida por el Ayuntamiento por un precio de poco más de 7 millones de pesetas, lo que supone 1.500 pesetas el metro cuadrado.

**INSTITUTO.** Entretanto, las obras del nuevo Instituto de Bachillerato que se está construyendo en nuestra Ciudad están ya en su última fase. Se espera que este nuevo centro pueda entrar en funcionamiento en el próximo curso 1993-94.

El nuevo Instituto contará con 960 plazas escolares, y estará situado frente al campo de fútbol de Repsol. El solar cedido por el Ayuntamiento dispone de 15.000 metros cuadrados de superficie, de los cuales 2.400 m<sup>2</sup> se van a



El aumento de población en la Barriada de las 630 aconsejó la construcción de un nuevo colegio.

*El nuevo instituto situado frente al campo de fútbol de Repsol contará con 960 plazas escolares*

destinar a edificios, 3.000 m<sup>2</sup> a diversas instalaciones deportivas, y otros 2.500 m<sup>2</sup> a zonas ajardinadas.

Por otro lado, aprovechando las vacaciones de verano, el Ayuntamiento ha puesto en marcha diversas obras de acondicionamiento de los centros escolares. Estos trabajos de albañilería, carpintería, cerrajería, electricidad, pintura y fontanería son difíciles

de realizar sin molestias mientras los niños y jóvenes están estudiando durante el curso.

Por eso, se aprovechan las vacaciones estivales para realizarlos con rapidez y sin incidir en el desarrollo de la actividad de los 8.000 estudiantes de Enseñanza General Básica (EGB) y 4.000 de BUP y COU que hay nuestra Ciudad.

**REPARACIONES.** El aparejador municipal ha visitado cada uno de los Grupos Escolares de Puertollano, y ha confeccionado una ficha individualizada en la que se reflejan las revisiones y reparaciones de diversa índole que se consideran oportunas.

Para comprar la pintura necesaria con que acondicionar las aulas (paredes y techos) y las diversas instalaciones, tanto interiores como exteriores, de los colegios se van a destinar 5.311.374 pesetas.

La adjudicación de estas reparaciones de pintura se ha llevado a cabo distribuyendo los centros en dos bloques. El primero comprende los Colegios Severo Ochoa, Vicente Aleixandre, Giner de los Ríos, Cervantes, Enrique Tierno Galván, anexo a Cervantes, Menéndez Pelayo, Doctor Limón, Angel Andrade y San Antonio.

El segundo bloque comprende: Calderón de la Barca, Juan Ramón Jiménez, Miguel de Unamuno, Gonzalo de Berceo, Centro de Educación Permanente, Padre Manjón, Ramón y Cajal, Calderón (Abulagar), Centro de Educación Especial y David Jiménez Avendaño.

Además de la pintura, los trabajos más complejos son los de albañilería. El resto de las labores de acondicionamiento que se están llevando a cabo en estas



Vista general del nuevo Instituto que se inaugurará en septiembre.